

## Stage international de danse Darc de Châteauroux : inscriptions ouvertes



Le stage international de danse Darc de Châteauroux aura lieu du 10 au 22 août 2025. Les inscriptions sont ouvertes et des stages gratuits sont offerts par le Département et la Ville.

Que ceux qui attendent la programmation des concerts s'arment de patience : « Elle ne sera révélée qu'à la mi-mai, comme d'habitude », glisse Eric Bellet, directeur artistique, qui préfère, pour l'instant, évoquer le stage de danse. « Les inscriptions sont ouvertes depuis peu et c'est déjà bien parti, se réjouit-il. Les gens s'y prennent à l'avance car ils veulent aussi anticiper la réservation de leur hébergement. »

Le stage de danse Darc de Châteauroux est en effet le plus important de France en termes de durée (13 jours), de nombre de disciplines proposées (25) et de fréquentation : « En 2024, nous avons battu le record avec 660 stagiaires. On pourra difficilement faire beaucoup plus car des cours surpeuplés peuvent nuire à la qualité de l'enseignement », redoute Eric Bellet.



« Cela montre que nous avons su traverser le temps et les turbulences »

Le succès de ce stage international ? Il ouvre à tous les publics la possibilité de s'initier à la danse avec quatre niveaux proposés (initiation, débutant, moyen, supérieur) et offre un éventail de disciplines qui captent toutes les générations (de la danse classique ou moderne, au hip-hop ou dancehall, en passant par la salsa ou les danses de salon). Il accueille des professeurs de notoriété internationale et des étoiles montantes de la chorégraphie.



Autant de paramètres qui contribuent au succès de l'événement, et aussi à sa longévité car le stage [Darc fête cette année ses 50 ans](#). « Cela montre que nous avons su traverser le temps, malgré les incertitudes, le Covid, les turbulences dans le monde de la culture... Nous marquerons cet anniversaire avec le spectacle final. Pas de feu d'artifice, mais de la création. Je préfère me concentrer vers le 51e stage-festival, et assurer les dix prochaines années, avec ou sans moi. »

## Après l'incendie

L'année des 50 ans, c'est aussi celle du funeste incendie qui, le 10 janvier dernier, a ravagé l'entrepôt castelroussin où l'association Darc stockait tout son matériel (costumes, archives, mobilier du festival...). Là encore, Eric Bellet préfère regarder devant. « Tout a brûlé, il faut tout remplacer, tout repenser, mais je ne veux pas m'appesantir là-dessus. Cet incendie ne compromet pas l'édition 2025 du stage-festival et c'est l'essentiel. La mairie nous a trouvé un nouveau local, nous avons bénéficié d'un bel élan de solidarité. »

Stage international de danse Darc, du 10 au 22 août 2025. Inscriptions sur : [www.dances-darc.com](http://www.dances-darc.com) ; tél. 02.54.27.49.16.

## Des stages offerts

Le stage de danse Darc coûte 549 € : « C'est un des stages de danse les moins chers de France au regard de sa durée, rappelle Eric Bellet. Mais c'est malgré tout une somme importante à avancer, surtout pour des familles modestes. » Si les stagiaires viennent de la France entière et même au-delà, c'est un événement indrien et castelroussin et à ce titre, il est soutenu par les collectivités, « notamment le conseil départemental et la Ville de Châteauroux qui nous ont toujours accompagnés », se réjouit Eric Bellet.

Comme chaque année, la municipalité propose de financer seize stages à des jeunes Castelroussins ; le Département, vingt-cinq stages à de jeunes Indriens.

Les dossiers de candidatures sont à retirer à la mairie de Châteauroux, au conseil départemental, dans les centres communaux d'action sociale des cantons.